



Annonces de la semaine du 29 décembre 2025 au 4 janvier 2026

Les intentions de messe :

Pour dimanche à Quingey : Séverine WINTERSTEIN et son papa Joël.
Paul et Marie DEFRAZNE.

Pour Jeudi à Arc et Senans :

Jean Marie PONCET. Michel, Ginette et Joelle LIEVAUX. Michel, Marie et Thierry KAEMPF et la famille

Les célébrations de la semaine :

Ste MARIE MERE DE DIEU

Jeudi 1^{er} Janvier 2026

10 h 30 ARC ET SENANS

L'EPIPHANIE du SEIGNEUR

Samedi 3 janvier 2026

18 h VILLARS St GEORGES

Dimanche 4 Janvier 2026

Messe des familles

Messe à 10 h 30 à QUINGEY

Notre prière accompagne :

Paul CHOPARD de Liesle et **Mireille ROBARDET** d'Arc et Senans décédés cette semaine.

Les réunions de la semaine :

Tous les jours sauf le dimanche : 17 h Chapelet à la Chapelle d'Arc.

Jeudi 1^{er}: En remerciements aux deux sacristines d'Arc et Senans, pot de l'amitié à l'issue de la messe

Le 1^{er} janvier est nouvel an, c'est la fête de Marie Mère de Dieu, à cette occasion nous vous proposons de prier à **16 h** à l'église de Quingey un chapelet. Nous méditerons les mystères lumineux avec les Clausules proposées par Saint Jean Paul II, pour mieux connaître et aimer Jésus.

A noter...

Quête de l'Épiphanie du 4 janvier 2026 pour les Églises d'Afrique

Comme chaque année, l'Église de France organise une collecte le dimanche de l'Épiphanie pour soutenir les projets pastoraux de plusieurs diocèses du continent africain sous la responsabilité de la Congrégation pour l'Évangélisation des peuples à Rome. Cette quête pontificale, gérée et distribuée par l'association Aide aux Églises d'Afrique, est une occasion d'exprimer, par la prière et par le partage, notre soutien à 230 diocèses dans 28 pays d'Afrique. Ces diocèses, par leur vitalité et leur vive espérance, sont un vrai témoignage pour notre Église de France.

Cette quête aura lieu le dimanche 4 janvier 2026 dans tous les diocèses de France. Fondée à la fin du XIXe siècle, l'association Aide aux Églises d'Afrique a pour but de promouvoir et de développer toutes les activités de soutien pastoral en faveur de l'Église catholique en Afrique.

... La rencontre et le dialogue, c'est quelque chose qui s'apprend dès le plus jeune âge ! Nous côtoyons des gens qui n'ont pas la même manière de vivre que nous, des gens qui n'ont pas le même niveau de vie, des gens d'une autre couleur de peau, des gens qui n'ont pas la même éducation, des gens qui ne parlent le français comme nous. Alors dès l'enfance, les parents, les grands-parents, les éducateurs doivent non seulement apprendre aux enfants à respecter ces différences mais aussi leur apprendre que la diversité n'est pas une difficulté mais une richesse. Nous sommes tous des créatures de Dieu et, par notre baptême, nous sommes tous des enfants de notre Père des Cieux, tous des frères et sœurs de Jésus, des frères et sœurs de plus d'un milliard de baptisés dans tous les pays du monde et nous formons tous, chrétiens de tous les continents, une seule et même famille qui s'appelle l'Église...

L'attention du peuple de Dieu en France envers les Églises en Afrique est ressentie comme un geste concret de solidarité. Elle permet à ces diocèses africains de déployer des actions pastorales et missionnaires.

Paroisse CALIXTE II : Presbytère 2 Place d'Armes 25440 Quingey

Tel 03 39 73 88 93 E-Mail paroissecalixte2@diocese-besancon.fr

<https://www.diocese-besancon.fr/paroisse-calixte2>

Secrétariat: Mardi et Mercredi: 10 à 12 h - Samedi : 9 à 12